

Riche programme avec l'association culturelle

L'Association sportive et culturelle des Varennes (ASCV) a tenu son assemblée générale ce lundi 15 janvier en soirée. L'année écoulée a été riche en événements, animations récurrentes ou occasionnelles. On peut citer pêle-mêle, le dîner Cabaret, les séances astronomie, les tournois de belote du vendredi, la promenade dans le Toulouse historique, le déjeuner sur l'herbe « Années folles », les séances Pilates du jeudi, l'expo photo « Ça pousse aux Varennes », le thé dansant... Il y en avait pour tous les âges et tous les goûts ! Seule la randonnée a eu moins de succès et le manque de neige a empêché la sortie raquettes. Question finances, le solde est positif et permet d'envisager certains achats de matériel. Subventions de la mairie et du conseil départemental viendront étoffer les projets futurs. Avant d'aborder ce sujet, il a été procédé à l'élection d'un nouveau trésorier et au renouvellement d'un administrateur. 2024 promet également d'être foisonnante. On attend des clowns en mars, une soirée disco en avril, une journée grillade et pétanque en juin puis un concours de belote lors de la fête locale, le déjeuner sur l'herbe « Super héros » en septembre et une sortie toulousaine, le thé dansant en octobre et l'expo photo sur le thème du « Portraits de Varennais » en novembre. On annonce même déjà le retour du Cabaret en février 2025. Bien sûr, la saison de la belote se poursuivra d'octobre à avril et les séances de Pilates seront reconduites. Et aussi, ponctuellement, l'éducatrice sportive Laurie proposera des cours de danse en ligne et de salsa. L'ASCV compte donc sur une belle participation des villageois et sur l'aide de bénévoles pour l'aider à assurer tout ce beau programme !

Roselyne GUILLEMET - La Dépêche 19-1-24



Les clowns arrivent bientôt aux Varennes